



ANNONCES

Unité Pastorale Baelen-Welkenraedt

Consultez toutes l'actualité sur notre site : www.upbw.be



Du 28 juillet au 3 août, Rome sera le théâtre d'un événement que beaucoup de jeunes croyants ne vivront qu'une seule fois dans leur vie : le Jubilé des Jeunes. Organisé dans le cadre de l'Année Sainte 2025 autour du thème « Pèlerins d'espérance », ce rendez-vous unique marquera les esprits.

À cinq jours du coup d'envoi, voici cinq bonnes raisons de croire qu'il restera gravé dans les mémoires. Un million de jeunes attendus dans la Ville Éternelle ; une belle délégation noir-jaune-rouge. Les Belges seront bien présents à Rome ! Le Service des Jeunes du Diocèse de Liège, en collaboration avec Rise Up Tournai, a lancé l'initiative "Rome ou rien", qui combine voyage spirituel et engagement solidaire. Puis, deux figures populaires à l'honneur : Frassati et Acutis ; une première apparition majeure du pape Léon XIV devant les jeunes et enfin, un **Jubilé des missionnaires numériques**, autrement dit les influenceurs catholiques actifs sur les réseaux sociaux.



La cinquième Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées sera célébrée cette année le dimanche 27 juillet 2025.

Cette Journée mondiale a été instituée en 2021 par le pape François afin qu'elle soit célébrée chaque année en juillet par l'Église universelle, à la date ou aux environs de la fête liturgique des saints Joachim et Anne, les grands-parents de Jésus. Le thème de cette année, choisi par le pape François, est : « Heureux celui qui n'a pas perdu l'espoir » (cf. Si 14,2).

Dans un message écrit pour l'occasion, le pape Léon XIV nous rappelle que la Bible nous présente de nombreux exemples « d'hommes et de femmes déjà avancés en âge que le Seigneur implique dans ses plans de salut ». La Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées est une excellente occasion pour les familles et les communautés de foi de chercher des moyens de chérir et de prendre soin de nos aîné(e)s, les mettant en valeur comme des signes d'espérance pour les générations futures.

Célébrations des funérailles :

- Prions pour Andrée TIERNES, Vve Albert DELSAUTE à l'âge de 69 ans.
Les funérailles ont été célébrées vendredi 18 juillet en l'église de Welkenraedt.
- Prions pour Joseph VRONEN, époux Denise DOBELSTEIN, à l'âge de 77 ans.
Les funérailles ont été célébrées samedi 19 juillet en l'église de Henri-Chapelle.
- Prions pour Huberte WINTGENS, Vve François NYSSSEN, à l'âge de 88 ans.
La liturgie des funérailles sera célébrée lundi 28 juillet à 10h en l'église de Henri-Chapelle.

AGENDA

- Samedi 26 juillet : réunion du Conseil de l'Unité pastorale à Welkenraedt ;
- Jeudi 31 juillet 20h à Henri-Chapelle : « Heure Sainte » Passer une heure de prière, uni au Christ
- Mercredi 6 août 8h à Welkenraedt : *Fête de la Transfiguration du Seigneur* :

Adoration Eucharistique suivie à 8h30 de la messe